TURQUANT

Les Ligériens de cœur appelés à voter



Le président Jacky Alcide.

« Le 31 mars, nous avons tenu notre assemblée mais nous n'avons pas obtenu le quorum. Pourtant nous avions envoyé des convocations, par mail, même à des personnes qui ne sont plus adhérentes », explique le président des Ligériens de cœur, Jacky Alcide.

« Nous avons décidé de la reporter au 15 mai en préparant un peu plus les gens en amont. L'association compte 105 adhérents mais jusqu'à ce jour, nous n'avons que 32 votants. L'idéal serait d'en avoir 54. Les adhérents peuvent voter en ligne jusqu'au samedi 15 mai. Les personnes ont le lien où elles peuvent voter le rapport d'activité, le rapport moral et tout ce qui a trait à l'assemblée générale ».

Le président rappelle que les Ligériens de cœur proposent l'accompagnement scolaire, les achats groupés (viande et fruits), l'atelier co-réparation, le circul'livre, la communication, les concerts des Instants musicaux dans des lieux insolites, le jardin partagé, la serre solidaire, le site Internet, le transport solidaire. « Il est également possible de suivre nos activités sur Facebook ligériens de cœur », conclut le président.